

Red en Defensa del Maíz, *Oposición social a permisos de siembra de maíz transgénico en México*, Buenos Aires, Argentina, Biodiversidad en América Latina y el Caribe, 18 de mayo de 2009.

Consultado en:

<http://www.biodiversidadla.org/content/view/full/49250>

Fecha de consulta: 02/05/2014.



"La Red En Defensa del Maíz, integrada principalmente por organizaciones y comunidades indígenas y campesinas, así como por organizaciones de la sociedad civil se pronunció públicamente en contra de la siembra de maíz transgénico en México y en contra del levantamiento de la moratoria de facto que desde 1998 prohibía su siembra por ser país centro de origen y diversidad"

A partir del 13 de mayo y de manera escalonada se irán venciendo los plazos para la consulta pública establecida por el gobierno, sobre las veinticinco solicitudes de siembra experimental de maíz transgénico, sometidas por Monsanto, Dow y Dupont-Pioneer para plantarse durante el próximo ciclo Otoño-Invierno (agosto-octubre) en los estados de Sonora, Tamaulipas, Sinaloa y Chihuahua. ver aquí

La Red En Defensa del Maíz, integrada principalmente por organizaciones y comunidades indígenas y campesinas, así como por organizaciones de la sociedad civil se pronunció públicamente en contra de la siembra de maíz transgénico en México y en contra del levantamiento de la moratoria de facto que desde 1998 prohibía su siembra por ser país centro de origen y diversidad. [www.endefensadelmaiz.org](http://www.endefensadelmaiz.org)

Hasta el 8 de mayo 2009 esta declaración ha sido apoyada por 762 organizaciones de 56 países y regiones: Alemania, Argelia, Argentina, Australia, Austria, Bélgica, Benín, Brasil, Canadá, Colombia, Congo, Dinamarca, Ecuador, El Salvador, Escocia, Eslovenia, España, Estados Unidos, Etiopía, Bangladesh, Filipinas, Finlandia, Francia, Grecia, Guatemala, Guayana Francesa, Hawaii, Honduras, India, Inglaterra, Islandia, Italia, Japón, Liberia, Malasia, Mali, Marruecos, México, Mozambique, Nación Mohawk, Nepal, Noruega, Nueva

Zelanda, Países Bajos, Perú, Portugal, Puerto Rico, Reino Unido, Québec, Senegal, Suecia, Suiza, Sureste de Asia, Trinidad y Tobago, Uruguay, Zambia.

Además han firmado esta declaración 2428 personas, integrantes de organizaciones sociales y civiles, académicos, artistas, investigadores, estudiantes, comunidades eclesiales, agricultores, campesinos, comercializadores, amas de casa.

Ha sido entregada ya a la Comisión de Desarrollo Sustentable de Naciones Unidas, y se entregará a la FAO, al Convenio de Diversidad Biológica/ Protocolo de Cartagena, a la Comisión de Cooperación Ambiental de América del Norte y a varias dependencias del gobierno de México.

El día de hoy enviaremos este pronunciamiento con las fimas anexas a la consulta pública del Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (SENASICA), dependencia de la Sagarpa, para que conozcan las razones y el interés del pueblo de México y los pueblos del mundo por impedir la siembra de maíz transgénico en el país,

A diferencia de la consulta pública abierta por SENASICA, que deja fuera a los principales afectados por la siembra de maíz transgénico: los agricultores, campesinos e indígenas y todos los ciudadanos del campo y la ciudad, los integrantes de la Red En defensa del maíz, autoconvocados, rescatamos el interés de amplios sectores de la sociedad civil mexicana y de otros países por impedir la siembra de maíz transgénico y la contaminación de las variedades nativas.